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Человек и его дело z

Слова русского поэта Гавриила Рома-
новича Державина как нельзя луч-
ше описывают трудовой путь учите-
ля истории Краснополянской школы 
Ларисы Евгеньевны Аншуковой. Она 
всю свою жизнь посвятила учёбе и 
работе в системе образования. 

Родилась Лариса Евгеньевна в Белго-
роде. В конце восьмидесятых, после 

окончания Белгородского педагогическо-
го колледжа, по направлению приехала в 
Краснополянскую школу. На базе школы 
функционировал колхозный детский сад, 
где она стала работать воспитателем. Под 
её опекой было почти тридцать дошколят. 

- После получения диплома передо 
мной стал выбор, куда именно ехать. Из 
предложенных сёл я выбрала Красную По-
ляну. Когда я была совсем маленькой, моя 
семья некоторое время жила в этом селе. 
В первый класс я начинала ходить тоже 
здесь. Да и моя мама была довольна, что 
меня не занесло ещё дальше. И я не пожа-
лела о своём решении, - вспомнила Лари-
са Евгеньевна.

В середине девяностых детсад закрыли. 
В школе Лариса Евгеньевна была воспита-
телем в группе продлённого дня, старшей 
вожатой, библиотекарем. И, как в шутку 
она говорит, познала все прелести рабо-
ты. А потом поступила в БелГУ на истфак, 
стала вести историю и обществознание. 
Вскоре прибавилась ещё одна должность 
– завуч. И всё успевала. Днём работала, но-
чью училась.

- Мы – народ советской закалки. Сложно, 
не сложно, берём и делаем. Я ни капли не 
жалею, что выбрала этот путь. Детей очень 
люблю. Другой работы для себя не представ-
ляю. И как её можно не любить? У меня-то и 
запись одна-единственная в трудовой книж-
ке, - с улыбкой рассказала Аншукова.

Тогда Краснополянская школа была сред-
ней. Сейчас она является основной. Пос-
ле окончания девятого класса ребята идут 
учиться в Купинскую общеобразовательную 
школу или поступают в средне-специальные 
учебные заведения. Сейчас в Краснополян-
ской школе обучаются 50 учеников. Классы 
здесь небольшие и многие совмещены.

«Учиться никогда не поздно»

- Я стараюсь с детьми быть, как гово-
рится, на одной волне. Интересуюсь, чем 
они увлекаются, какие смотрят фильмы. С 
их родителями мы тесно общаемся. В на-
шей школе учатся добрые, хорошие ребя-
та. Как на уроках, так и во внеурочное вре-
мя я с ними провожу беседы на темы пат-
риотизма, человечности. Если вы зайдёте 
в любой класс и спросите, как звучит золо-
тое правило гуманности, они ответят: «От-
носись к людям так, как хочешь, чтобы они 
относились к тебе». Главное – всегда оста-
ваться человеком, - резюмировала Лариса 
Евгеньевна.

У Аншуковой с выпускниками хорошие, 
дружеские отношения. Если требуется, она 
«подтягивает» их перед поступлением в 
средне-специальные и высшие учебные 
заведения. Поделиться радостью или грус-
тью они также приходят к своей любимой 
учительнице. Не забывают. А для неё это 
высшая степень благодарности.

Сейчас Лариса Евгеньевна проходит 

двухгодичные курсы по направлению 
«Педагог-дефектолог». Также она актив-
но участвует в общественной жизни села, 
является секретарём первичного отделе-
ния партии «Единая Россия». В свободное 
время занимается спортом. И не планиру-
ет на этом останавливаться.

Школа занимает большую часть време-
ни Аншуковой. Но она успевает наслаж-
даться жизнью, быть женой, мамой и ба-
бушкой. По её мнению, для того, чтобы хо-
рошо жить, нужно трудиться. В сельской 
местности у всех хватает дел и дома. Не 
стала исключением и её семья. У Ларисы 
Евгеньевны двое сыновей, которые дав-
но женаты и живут в Шебекино, но каж-
дые выходные они проводят в родном се-
ле. А внуки просто обожают гостить у лю-
бимой бабушки, которая, в свою очередь, 
вкладывает в них по крупицам всё то, что 
приобреталось многолетним трудом.

Юлия СВЕРЧКОВА
Фото автора 

Вячеслав Гладков принял 
кадровые решения

Алексей Папченя возглавил регио-
нальный департамент внутренней 
и кадровой политики. Врио губер-
натора  Белгородской области Вя-
чеслав Гладков озвучил это назна-
чение на рабочем совещании.

«В функциях ДВКП остаётся инфор-
мационный блок, общественные орга-
низации. Некоторые функции перейдут 
к администрации главы региона», -  со-
общил врио губернатора. 

Алексей Папченя родился 2 нояб-
ря 1980 года. В 2003 году окончил Вы-
сшее училище искусств в Москве по спе-
циальности «режиссура». До 2009 года 
обучался в Московском государствен-
ном университете культуры и искусств 
по направлению «массовые коммуника-
ции», а в 2019-м получил степень бака-
лавра журналистики в Московском госу-
дарственном институте культуры. Пап-
ченя – профессиональный медиаменед-
жер. С 2018 года работал директором го-
сударственного автономного учрежде-
ния «Ставропольское телевидение».

Алексей Папченя разрабатывал раз-
личные региональные проекты, куриро-
вал направления, связанные с внутренней 
политикой Ставропольского края, прошёл 
переподготовку в РАНХиГС при Прези-
денте РФ по направлению «государствен-
ное и муниципальное управление».

Также глава региона Вячеслав Глад-
ков представил советника по нацио-
нальным проектам и областным про-
граммам,  им стал 51-летний Владимир 
Базаров, ранее занимавший пост замес-
тителя губернатора Севастополя.

Владимир Базаров родом из Челябин-
ской области. Учился в Сургутском нефтя-
ном техникуме по специальности «Буре-
ние нефтяных и газовых скважин». От-
служив в армии, получил экономичес-
кое образование в Сургутском институ-
те мировой экономики и бизнеса «Пла-
нета». Получил диплом по специальности 
«Переводчик в сфере профессиональных 
коммуникаций» в Сургутском государс-
твенном университете.  Работал дирек-
тором муниципального спортивно-оздо-
ровительного центра, с 2005 по 2008 год – 
замдиректора городского департамента 
культуры, молодёжной политики и спор-
та в Сургуте. До 2012 года занимал долж-
ность директора департамента по эконо-
мической политике, а после возглавил де-
партамент городского хозяйства в Сур-
гуте. С 2013-го по 2016-й он был замес-
тителем главы администрации Сургута. 
Потом занимал пост заместителя губер-
натора Севастополя с сентября 2016 года 
по ноябрь 2020 года.

Депутаты рассмотрели актуальные вопросы
Повестка 25-го заседания Совета депута-
тов Шебекинского городского округа, вёл 
которое его председатель Анатолий Тимо-
феевич Светличный, была насыщенной.

Депутаты   приняли  решение о внесении 
изменений в Устав Шебекинского городского 
округа.  В числе его новых положений  -  ста-
тьи об инициативных проектах, выдвигае-
мых жителями округа для решения вопросов 
местного значения,  об обеспечении гарантий  
трудовых прав депутатов Совета, в частности, 
предоставлении им четырёх рабочих дней в 
месяц для осуществления их полномочий, о 
возможности выделения служебного жилья 
семьям участковых уполномоченных поли-
ции на период их работы в этой должности. 

Был  утверждён порядок выдвижения, 
внесения, обсуждения, рассмотрения ини-
циативных проектов, выдвигаемых для по-
лучения финансовой поддержки за счёт 

средств межбюджетных трансфертов из бюд-
жета Белгородской области, а также прове-
дения их конкурсного отбора на территории 
Шебекинского городского округа.

Была заслушана информация об итогах ис-
полнения местного бюджета и программ (пла-
нов) комплексного социально-экономическо-
го развития Шебекинского городского округа 
за 4 квартал 2020 года. Отмечено их полное вы-
полнение  по всем направлениям.  А по качес-
тву бюджетирования и  приросту полученных 
доходов наш муниципалитет вошёл в пятёрку 
лучших по  Белгородской области, об этом со-
общил принявший участие в заседании Сове-
та депутатов глава администрации Шебекинс-
кого городского округа Владимир Николаевич 
Жданов.  Были внесены изменения в бюджет 
Шебекинского городского округа на 2021 год и 
на плановый период 2022 и 2023 годов.

Депутаты утвердили актуализированную 
программу комплексного развития систем 

коммунальной инфраструктуры Шебекинс-
кого городского округа на 2022-2038 годы, а 
также  актуализированную схему водоснаб-
жения и водоотведения Шебекинского город-
ского округа на 2022-2025 годы. Они  подчер-
кнули необходимость проведения более ак-
тивной работы по улучшению водоснабже-
ния в округе.

Приняты решения об установлении границ 
территориального общественного самоуправ-
ления «Шумилова - Центральный» в посёлке 
Маслова Пристань, о назначении собрания 
граждан,  был рассмотрен ряд других вопросов. 
Обсуждался вопрос о ходе проведения  в округе 
вакцинации от коронавирусной инфекции. 

Депутаты также выступили с инициативой 
обратиться в прокуратуру на предмет проверки 
расценок за техническое обслуживание газового 
оборудования, поскольку по этому поводу посту-
пает много обращений и жалоб от населения.

Юрий ТРОФИМОВ
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вакцинация z

В Шебекинском городском окру-
ге полным ходом идёт антиковидное 
вакцинирование.

Вакцинацию проводят не только в го-
роде, но и в сельской местности. Так, 

корреспонденту нашей газеты удалось по-
бывать в селе Ржевка и узнать, как прохо-
дит вакцинирование в местном Центре се-
мейной медицины. Здесь прививаются жи-
тели Вознесеновской сельской территории 
и других близлежащих сёл.

Жительница села Красное Надежда Ива-
новна Мослова объяснила своё желание сде-
лать прививку от коронавируса так:

– Ну, во-первых, возраст. Во-вторых, за-
чем рисковать? Поэтому и сделала привив-
ку. Возраст - он тоже своё диктует. И такая 
масштабная эпидемия! Поэтому обязатель-
но нужно делать прививку. Я призываю к 
этому всех.

Прежде  чем зайти в прививочный ка-
бинет, все вакцинируемые сначала запол-
нили бланки необходимых документов. В 
этом им помогли медицинские сёстры. За-
тем каждый человек прошёл медосмотр 
у терапевта. Измерялось давление, меди-
ки узнавали о самочувствии и наличии 
противопоказаний - аллергических реак-
ций, острых респираторных заболеваний 
и обострений хронических болезней. Ес-
ли всё было в порядке, пациента направ-
ляли на прививку. Стоит отметить, что в 
этот день противопоказаний к прививке 
ни у кого выявлено не было. 

Терапевты допустили к вакцинации всех 
прибывших, а их было сорок человек. Длин-
ных очередей не было, в час принимали по 
пять человек. Больше не получилось из-за 
специфики хранения «Спутника V»: обяза-
тельное условие - низкая температура, ми-
нус 18. Перед применением флакон с пре-
паратом предварительно размораживают. А 
время извлечения его из морозильной ка-
меры строго фиксируют. Сразу же указывая 
поминутно срок годности вакцины.

 - После вскрытия вакцина годна в тече-
ние двух часов при комнатной температу-
ре. За это время мы должны ввести препа-
рат. Но, конечно, это быстрее происходит. 
Сегодня вот запланировали провакцини-
ровать 40 человек, поэтому у нас в нали-
чии много флаконов. Приходят пять чело-
век, достаём вакцину, 20-25 минут она раз-
мораживается, пациенты проходят осмотр 
в это время. Нет никаких проблем, - расска-
зала  врач-терапевт Ржевской амбулатории 
Маргарита Сергеевна Мушенко.

Ещё одна жительница села Красное Ири-
на Даниловна Прядко рассказала, что сде-
лать прививку решила уже давно.

 - Я решила сделать прививку сразу же, 
как только узнала о поступлении первых 
вакцин в наш городской округ. Ничего 
специально о вакцине не изучала, слыша-
ла краем уха по телевизору, что её изобре-
ли российские учёные и сейчас заканчива-
ются клинические испытания. Люди всегда 
делятся на тех, кто прививается, и тех, кто 
категорически от прививок отказывается. 
Думаю, руководство нашей страны не до-
пустило бы выхода в оборот и тем более не 
предлагало бы зарубежным странам вакци-
ну, которая способна нанести какой-то вред 
человеку. Это было бы глупо, ведь в борьбе 
с пандемией нельзя ударить в грязь лицом, 
- отметила Ирина Даниловна.

 Заместитель главного врача Шебекин-
ской ЦРБ по поликлиническому разделу 
работы Людмила Евгеньевна Дрокина от-
метила, что прививки в Шебекинском го-
родском округе начали делать сразу после 
нового года. И на данный момент ни од-
ного отрицательного случая не зарегист-
рировано. То есть, все люди переносят эту 
прививку нормально, никаких серьезных 
симптомов не появляется. Желающих сде-
лать прививку очень много. Сейчас уже ак-
тивно записываются и приходят возраст-
ные пациенты, это пенсионеры, те люди, 

Многие шебекинцы              
уже сделали  прививки

которые ответственно относятся к свое-
му здоровью.

– Ржевская амбулатория сейчас стацио-
нарный пункт вакцинации. Сюда завезли 
100 доз. Этого хватит на 500 человек. А во-
обще в Шебекинском городском округе пла-
нируется провакцинировать около 70% жи-
телей, - рассказала Людмила Евгеньевна.

Болеее семисот шебекинцев уже сдела-
ли прививку от COVID-19, из них одна треть 
- двукратно, то есть пациентам ввели вто-
рой компонент отечественного препарата. 
И если раньше «Спутник V» в первую оче-
редь вводился определенной группе населе-
ния - врачам, учителям и соцработникам, то 
теперь, бесплатная иммунизация стала до-
ступна для всех категорий населения, так в 
городском округе прививочные пункты за-
работали на полную мощность. Получена 
крупная партия вакцины, а записаться на 
приём можно на портале «Госуслуги».

Все вакцинируемые в этот день в Ржевс-
ком Центре семейной медицины в один го-
лос говорили от том, что странно не пользо-
ваться возможностью, которую предостав-
ляет государство по защите от этого слож-
ного тяжёлого заболевания, если такая воз-
можность есть - защитить свой организм 
посредством вакцинопрофилактики.

Отметка о том, что человек сделал при-
вивку, отобразится в единой информацион-
ной системе здравоохранения. Получить к 
ней доступ можно на портале «Госуслуги». 
С его же помощью можно, не выходя из до-
ма, предварительно записаться на привив-
ку, выбрав удобную дату и время. Или же 
просто обратиться в прививочные пункты 
или к своему терапевту за бесплатной вак-
цинацией.

Тарас ПРИКАЗЧИКОВ
Фото автора

800 доз вакцины от коронавируса 
поступило в Шебекинский город-
ской округ. Это позволит активи-
зировать работу по проведению 
прививок населению от опасной 
инфекции.

Заведующий аптекой Шебекинс-
кой центральной районной боль-

ницы Александр Васильевич Бонда-
рев доставил крупную партию вакци-
ны «Спутник V» — 800 доз — с меди-
цинского склада в городе Строитель, 
обеспечивающего все лечебные уч-
реждения области. Привёз он её в спе-
циальном термоконтейнере, обеспе-
чивающем температуру не выше ми-
нус 20 градусов. И сразу начал пере-
кладывать упаковки с медикамента-
ми в фармацевтическую морозиль-
ную камеру.

- Это уже третий завоз вакцины. 
До этого мы привозили её меньши-
ми партиями, в целом доставили 1200 
доз. Благодаря этому столько же шебе-
кинцев сделали прививку с использо-
ванием первого компонента вакцины, 
а через 21 день они получат второй 
компонент, — рассказал Александр 
Васильевич Бондарев. — Эту круп-
ную партию в 800 доз мы распреде-
лим следующим образом: 200 доз вак-
цины получит поликлиника Шебекин-
ской ЦРБ, по 100 доз в с сумках-холо-
дильниках, с соблюдением всех усло-
вий хранения будет доставлено в ам-
булатории. Этого хватит на три-четы-
ре дня работы. Потом поступит оче-
редная партия вакцины. 

Напомним, что для проведения 
массовой вакцинации против COVID-
19 в Шебекинском городском округе 
уже открыто несколько площадок: 
в центральной районной больнице; 
в амбулаториях посёлка Маслова При-
стань, сёл Ржевка и Новая Таволжанка. 
В ближайшие дни прививочные пунк-
ты начнут работать в офисах семейно-
го врача в микрорайонах машзавода 
и мелзавода в городе Шебекино, в Ку-
пино, а затем в других крупных сёлах. 
Всего планируется открыть 17 таких 
пунктов.

В Шебекинском городском окру-
ге предстоит привить от новой коро-
навирусной инфекции 40 767 чело-
век. Запись на вакцинацию ведётся 
по телефону 8–952–427–57–67 с 08:00 
до 16:00. Прививки производятся так-
же в Большетроицкой районной боль-
нице, запись по телефонам 62–4–68, 
62–7–64 с 08:00 до 16:00. Кроме это-
го записаться на вакцинацию можно 
на сайте «Госуслуги». 

Юрий ТРОФИМОВ

Поступила  
вакцина

Хроника пандемии
За предыдущие сутки количество за-

ражённых ковидом в Белгородской об-
ласти увеличилось  на 163  человека. В 
Шебекинском горокруге прибавился 1 
заболевший. Об этом сообщил 9 февра-
ля  региональный оперативный штаб 
по предотвращению  распространения 
новой коронавирусной инфекции. 

С начала пандемии в области зара-
зилось ковидом  28 952 человека, из них 
24 184  выздоровели.  Находятся на гос-
питализации 1042 человека.

В Шебекинском городском округе  с 
начала пандемии больных ковидом 896  
человек, 805 из них  выздоровели. 

Умерли от коронавируса 415 жителей 
области, в том числе  25 шебекинцев.

В конце января 110 коек ковидно-
го госпиталя, находившегося в хирур-
гическом корпусе Шебекинской ЦРБ, 
были закрыты в связи со снижением 
уровня заболеваемости коронавиру-
сом. После проведенной тщательной 
дезинфекции в хирургическом отде-
лении больницы вновь оказывается 
плановая помощь пациентам, прово-
дятся операции.


